

# はばたけ!!

北部中学校  
第1学年 学年通信  
第12号 令和2年10月20日

## ◇北中フェスタ 文化の部！

10月3日（土）に北中フェスタ文化の部が開催されました。感染拡大防止の観点から例年とは違った形での開催となりましたが、その中でできることを生徒会執行部が中心となって一生懸命考え、実施することができました。1年生にとっては、はじめての北中フェスタでした。今まで総合的な学習の時間に学んできたことを発表したり、まとめてきたレポートを見てもらったりしました。さらには、有志で全校生徒の前で発表をしたり、吹奏楽部が発表をしたりしました。先輩方の活躍する姿を見ながら、1年後、2年後のフェスタで自分たちが最高のフェスタを作り上げていきたいという思いも強くなったのではないのでしょうか。そのためにも、今から一人ひとりが輝ける準備をしていけるとよいですね！



## ◇北中フェスタ 体育の部！

10月4日（日）に北中フェスタ体育の部が開催されました。天気にも恵まれ、ほどよい日差しの中、全力で競技に挑み、学級の団結力を高める姿に感動しました。途中、なかなかよい結果が出ず、苦しんだクラスもありましたが、最後まで諦めずに挑戦し続ける姿、お互いを励まし合う姿は、1年生の粘り強さと優しさを感じる瞬間でした。その気持ち、思いを大切にしていきましょう！また、3年生の応援団の演舞では、迫力満点の演舞に驚きの声と自分たちもかっこよくやってみたいという思いが湧いてきましたね。2年後、みんながどんな演舞を披露してくれるのか、今から楽しみにしています！



## ～保護者の皆様へ～

日頃から、北部中学校の活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。学校行事が活発になる2学期は、学級が一体となり、団結力が深まる一方で、不安定になる生徒や、忙しさで疲れてしまう生徒もいます。ご家庭でさまざまな声かけや励ましをしていただけたことと思います。ありがとうございました。今週からは、合唱コンクールに向けた練習が始まります。感染対策を徹底した上での練習になるため、例年通りとはいきませんが、生徒の達成感と安全を両立させながら、練習に取り組んでいきたいと思っております。ご理解の程、よろしくお願いいたします。

1年学年主任 櫻井俊輔